



想像力を生かす!!木工教室

青少年育成部会



1月20日(金)久間小学校で4年生の木工教室が開催されました。地域コミュニティへのサポート依頼がありました。寒いところ、11名の方々に快く引き受けていただきました。今回は水川清さん、光武賢次郎さんと2名の本職の指導者に参加いただきました。材料も「こりやあ、よすぎるバイおいたちが欲しか」というくらい木工材料を準備してもらい、授業の最初には鋸や金鋸の使い方を指導してもらいました。その後、35名の児童が各々想像力を働かせて描いていた図面をもとに作っていく作業をサポートが手伝います。作業が進むうちに、ぎこちなかった子供たちの道具の使い方がだんだん慣れていきました。トイレ休憩もほとんどしないような熱心な取り組みで、あつという間の3時間でした。誰もケガをしなかったのはサポートの効果があつたのでしよう。サポーターの皆さんありがとうございました。

(写真は木工教室の様子の一部です)



地域教育ニュース

優秀賞2名も2年生の、岩吉結生さん(北下久間)、織田菜々花(牛坂)で久間っ子デーとなりました。



水島さん、織田さん、岩吉さん

「友達にくれた勇氣」という演題で、友人との関係で自分が成長していく過程を丁寧にスピーチしてくれました。

2月4日(土)「嬉野市青少年育成弁論大会」が嬉野市社会文化会館(リバティ)で開催されました。市内各小中学校の最優秀受賞者が一堂に会して「自分の想い」を人に伝える見事な「弁論大会」でした。久間小学校からは6年生水島心優さん(北志田)が

地域づくり部会



市社会福祉協議会の前にて

先月号でもお知らせしていましたが、「年末新鮮野菜のバザー益金を嬉野市社会福祉協議会へ寄付していただきました。

1月27日(金)
志田コミュニティ会長と、森田地域づくり部会長で益金14,216円

益金を社協へ寄付してきました

健康福祉部会

みんなの音楽会 開催します

2月27日(月)に「みんなの音楽会」を開催します。この2年間新型コロナウイルス感染症予防で開催中止をしてきましたが、本年度は開催する予定です。

期日…2月27日(月) 10時～

場所…久間地区地域コミュニティセンター

重厚な音響装置で、懐かしいあの曲、この曲を聞いてみませんか

チラシの申込書で申し込んでね

今年も開催、春の「わくわくウォーキング」に参加しませんか!

地域づくり部会

コロナもなかなか終息しませんが屋外での活動はだいぶ安心感を持つて参加できます。3月開催で詳しいことが決まり次第全戸配布のチラシにてお知らせします。弁当・お茶付きでしかも健康的。皆さんお誘い合わせの上参加ください。春の「和みのさと久間」から今年はどこへウォーキングかな?



昨年のウォーキング写真から

環境整備部会

牛坂・中通・久間小西側のコミュニティ菜園の写真が新しくなりました

昨年11月にビオラ定植を行いました。そのときの写真を各菜園の写真掲示板に新しく張り出しています。通りがかりには是非見て行ってください。



久間小西側 5年生 コラボ



中通地区の菜園



牛坂地区の菜園



総務・広報部会

情報誌「和みのさと久間」完成間近!

今年は地域案内看板を地区内5カ所とコミュニティセンター前に設置します。そこで、今年度の「和みのさと久間」はその案内看板に掲載される名所・旧跡を少し詳しく解説した、看板とのコラボ誌となります。何回も作業班で校正し、もうすぐ完成。全戸配布をお待ちください。

猫を飼っている。いや、飼っていた。

今朝まで。死んでしまった。家族皆昨夜から泣きっぱなしだ。二週間前に体調が急に悪くなり動物病院で「心筋症」で血栓ができて詰まったためと言われた。幸い体調が良くなり元気になり始めた矢先、また血栓が大きな動脈を塞いだのだろう。昨日急に下半身が動かなくなり、今朝死んだ。ただ、退院した時からある程度の覚悟はできていた。健康な時は当たり前のように膝に乗せ、柱で爪を研ぐのを怒鳴りつけ、夜は一緒に添い寝していた。死を意識してから二週間、猫と暮らす幸せな時間を反芻しながら過ごしてきた。我が家で育って猫は幸せだったろうか。しゃべれないから判らずじまいだ。

人間もいつかは死ぬ。その時に、さだまさしの「関白宣言」の歌詞ではないけど、

事務局長雑感

「いい人生だった」と言って死にたい。が、最近では認知症という大敵がいてこれもなかなか難しそう。死ぬ間際に言えないならば、日々生きていることを実感し、一日の締めくくりに「いい人生だ」と言えるよう日常を大切に楽しむしかない。愛猫との二週間で考えたことである。

青色防犯パトロール活動担当地区のお知らせ

午後3時15分～4時15分まで

2月 北下久間
3月 南下久間

よろしく
お願いします



※PTAも月2回パトロールしています